

L'Iran exige des preuves de sa présumée responsabilité dans les attaques aux drones contre des raffineries saoudiennes



Téhéran, 19 septembre (RHC)- Le ministère des Affaires étrangères de l'Iran a exigé des preuves sur sa présumée responsabilité dans la récente attaque aux drones contre des raffineries de l'Arabie Saoudite, face aux accusations sans fondement de Washington et de Riyad.

Dans une interview accordée à la chaîne nord-américaine CNN, le ministre iranien des Affaires étrangères Mohamed Javad Zarif a nié toute implication de Téhéran dans les attaques qu'a revendiquées le groupe rebelle yéménite Ansar Allah. Il a également signalé que l'Iran se défendra avec les armes face à une possible attaque militaire de Washington ou de l'Arabie Saoudite.

Le 14 septembre, les raffineries de l'est de l'Arabie Saoudite ont été les cibles d'attaques aux drones revendiqués par des houthis yéménites.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202574-liran-exige-des-preuves-de-sa-presumee-responsabilite-dans-les-attaques-aux-drones-contre-des-raffineries-saoudiennes>



Radio Habana Cuba